



Mediación: Impulsando la Difusión de la Mediación

El 20.6.2024, la Asociación Madrileña de Mediación (AMM) ha intervenido en la Comisión convocada por Instituciones para la difusión de la mediación (IDM) se reunieron para discutir y planificar nuevas acciones dirigidas a la difusión de la mediación en la comunidad. En un esfuerzo conjunto, los 16 integrantes de IDM se centraron en estrategias innovadoras para aumentar la conciencia y la adopción de la mediación como un método efectivo para la resolución de conflictos en diversos ámbitos.

La Asociación Madrileña de Mediación (AMM)

La AMM es una organización comprometida con la promoción y profesionalización de la mediación en Madrid. Fundada con el propósito de ofrecer soluciones pacíficas a los conflictos, la AMM trabaja incansablemente para:

- **Formar y Capacitar Mediadores:** Proporcionar programas de formación de alta calidad para futuros mediadores, asegurando que adquieran las habilidades necesarias para facilitar procesos de mediación eficaces.
- **Promover la Mediación:** Sensibilizar a la comunidad sobre los beneficios de la mediación a través de eventos, conferencias y campañas informativas.
- **Apoyar a los Mediadores Profesionales:** Ofrecer recursos y apoyo continuo a los mediadores en ejercicio, promoviendo el desarrollo profesional y la actualización constante en técnicas y metodologías de mediación.

Instituciones para la difusión de la Mediación (IDM)

El IDM, por su parte, agrupa a las más importantes instituciones de mediación con sede en Madrid que a su vez representan a más de 300.000 colegiados/asociados. Nace en 2013, con el objetivo de promocionar, fomentar y difundir en la sociedad los procedimientos alternativos de resolución de conflictos y, en particular, la mediación para que nuestra sociedad pueda conocer y disfrutar de sus importantes beneficios.

Integran IDM: Asociación Madrileña de Mediadores; Cámara de Comercio de Madrid; Colegio de la Abogacía de Madrid; Colegio Oficial de Aparejadores de Madrid; Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid; Colegio de Economistas de Madrid; Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Demarcación de Madrid; Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Madrid; Colegio Oficial de Graduados Sociales de Madrid; Colegio Oficial de Médicos de Madrid; Colegio de Procuradores de los Tribunales de Madrid; Colegio Oficial de la Psicología de Madrid; Colegio Oficial de Trabajo Social de Madrid; Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España; Fundación Notarial SIGNUM; Federación Nacional de Asociaciones profesionales de Mediación (FAPROMED).

Objetivo de la Reunión

El encuentro tuvo como principal objetivo delinear nuevas acciones y estrategias para la difusión de la mediación, aprovechando la sinergia de todas las integrantes. Se debatieron varias ideas y propuestas, destacando la importancia de una colaboración estrecha para maximizar el impacto. Estas acciones representan un paso significativo hacia la promoción y difusión de la mediación en Madrid y más allá. Al incrementar la conciencia pública y proporcionar recursos adecuados, la AMM y el IDM buscan construir una sociedad donde los conflictos se resuelvan de manera pacífica y constructiva, promoviendo la convivencia y el entendimiento mutuo.

<https://www.elconfidencialdigital.com/articulo/juridico/mediacion-impulsando-difusion-mediacion/20240621094856802596.html>